

Wir wollen Betroffenen helfen, den sozialen Kontakt in der Gesellschaft und zu anderen Betroffenen zu gewährleisten sowie Informationen rund um die Kehlkopffloßigkeit oder -schädigung zu erhalten. Deshalb führen wir regelmäßig Treffs und in größeren Zeitabständen zu ausgewählten Themen auch Seminare durch.

Die Treffs unserer Mitglieder erfolgen in der Regel zweimonatlich. Damit diese Treffs nicht zu einem reinen Kaffeeklatsch verkommen, stellen wir sie auch immer unter ein inhaltliches Thema, zu dem wir versuchen, einen kompetenten Referenten zu finden. Der genaue Ort und Termin sind deshalb auch nicht langfristig planbar. Wir teilen sie durch die telefonische oder schriftliche Information an unsere Mitglieder sowie durch diese Web-Site mit.

Eingeladen zur Teilnahme an diesen Treffs sind natürlich nicht nur unsere Mitglieder sondern Alle, die ein ehrliches Interesse an der Arbeit und den Zielen unserer Selbsthilfegemeinschaft haben. Die Teilnahme ist selbstverständlich kostenfrei und an keine besondere Form gebunden.

Kontaktieren Sie uns gerne [direkt](#), oder über das [Kontaktformular](#)!